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Vuelve rifirrafe entre Alcaldía 
y concejales por Plan de 
Ordenamiento Territorial
El Distrito entregó viviendas a 465 familias, lo que representó una 
inversión de $36 mil millones

DURANTE LA actual A dm in is trac ió n  se han entregado en Bogotá 7 .347 sub sid io s  para v iv ienda nueva./Alcaldía de Bogotá

L A  A L C A L D E S A  m ayo r de 
Bogotá, C laudia López; la  secreta
ria  del H ábitat, N ad ya  R angel, y  el 
d irector de la  C aja  de la  V ivien da 
Popular, Ju a n  Carlos López, en
tregaron  durante el fin  de sem ana 
v iv ien d as a  4 6 5  fa m ilia s , d e las 
cuales 2 2 1  son  v íctim as del con
flicto arm ado y  175  h ogares vivían  
en zonas de alto riesgo.

E n  el m arco de esta  entrega, la  
a lcaldesa  celebró que se  d estra 
b ara  el P lan  de O rdenam iento T e
rritorial, luego de que el T ribunal 
A dm inistrativo  de C undinam arca 
revocara la  m edida cautelar que 
dejó provision alm en te sin  efectos 
el D ecreto D istrital 555  de 2 0 2 1, 
que estab lecía  el P lan  de O rdena
m iento T errito ria l (POT) B ogotá 
R everdece 2 0 2 2 -2 0 3 2 .

“ H o y  esta m o s h ac ien d o  un a 
de las  cosas p o r las  que desde la 
A lca ld ía  celebram os que se  reviva 
el nuevo P lan  de O rdenam iento 
T erritoria l de Bogotá, la  v iv ien da 
d ig n a  y  la  p ro te cc ió n  d e la  e s 
tru ctu ra ecológica prin cipal de la  
ciudad” , dijo la  a lcaldesa  C laudia 
L ó p ez , q u ien  h a c e  cu atro  d ía s  
indicó que este  POT seguía.

N o obstante, algunos con ceja
les vo lvieron  a  llam ar la  atención 
sobre las  fa ltas de este docum ento 
en lo  relacionado con la  gestión 
in m o b ilia ria , p o r lo  que se  a v i
zoran  n u e vam e n te  d iscu s io n es  
a lrededor de esta  h o ja  de ruta  del 
ordenam iento.

“ L o s d e fen so re s  de o ficio  de 
C laudia López llevan  dos días de 
f ie s ta  p o rq u e  lo s  m a g is tra d o s , 
con fam ilia res contratados en la  
A lcald ía , levan taron  las  m edidas

cautelares con tra el POT. S e  nota 
el m iedo a  que p o r la  v ía  ju d ic ial 
se caiga el autoritarism o de López 
(...) L o  c ie rto  es qu e, a  p u e rta  
cerrad a, la  Secretaría  de P lan ea- 
c ió n  está  rep artien d o  en tre  lo s  
grandes cacaos de la  construcción 
las  ‘actuaciones estratégicas’, 25 
zonas de d istensión  en las  áreas 
m ás ju g o sas  de B ogotá que in ten 
cionalm ente dejaron  sin  norm a. 
¿ P o r  qu é eso  n o lo  c u e n ta n ? ” , 
indicó duran te el fin  de sem an a el 
concejal del Polo C arlos Carrillo.

A gregó  que él y  el sen ad or del 
Centro D em ocrático A lternativo, 
M ig u e l U r ib e  T u rb a y , q u e  fu e  
qu ien  in terp u so  la  m ed id a  cau 
te la r  en co n tra  del docu m en to , 
e s tá n  p e r s ig u ie n d o  e l m ism o  
ob jetivo  d e su sp en d er esta  h o ja  
de ruta, pero  “p o r razones m uy 
d istin tas” .

“ M iguel U rib e , qu e m e tien e 
b lo q u e a d o , es u n  d e fe n s o r  de 
oficio de Cam acol y  a  ellos les m o 
lesta  terrib lem ente la  inseguridad  
ju ríd ica  del POT. A  m í m e m olesta 
que esté pensado p a ra  dem oler la  
ciudad, p a ra  gentrificar y  expro 
p iar, entre otras cosas” , concluyó.

N u e v o s  b e n e fic ia r io s  de v i 
vien da

A h o ra  b ien , duran te el fin  de 
se m a n a  la  A lc a ld ía  se  d io  c ita  
con  m ás d e 15 0  fa m ilia s  de las  
4 6 5  b en e fic ia d as  con su b sid io s  
de v iv ien d a y  reasentam iento, en 
los proyectos Colores de Bolonia I, 
II  y  II I  y  Cerasus. E n  total ya  son 
7 .3 4 7  lo s su b sid io s  d e v iv ien d a  
que se h an  entregado en  la  actual 
adm inistración .

“E n tregas com o las  de h oy la

logram os gracias al pago de im 
puesto de los bogotanos y  el apoyo 
d el C o n cejo  de B o go tá, p o rq u e 
en tre todos y  to das debem os cu i
darnos com o fam ilia, com o ciudad 
y  com o país” , indicó la  m andataria 
distrital.

E sto s  p ro y ec to s  d e v iv ie n d a  
in iciaron  su construcción en 2 0 14  
y  a  raíz de d iferen tes prob lem áti
cas no hab ía  sido posible cum plir 
co n  la  p ro m e sa  de e n tre g a r  la  
to ta lid a d  de las  v iv ien d a s y  lo s 
subsid ios a  lo s  beneficiarios. Por 
ta l razón, la  Secretaría  del H ábi
ta t llevó a  cabo un a conciliación 
con las  constructoras, llegando a 
acuerdos de finalización y  entrega 
de estos.

E n  Colores de Bolonia la  Secre
taría  D istrital del H ábitat (SD HT) 
encontró pro ceso s de in cu m p li
m iento, p o r lo  que acordó nuevos 
cronogram as de actividades con la 
con structora A rqu itectu ra  y  P ro 
p ied ad  y  se facilitaro n  acuerdos 
qu e p e rm itie ro n  la  v in cu lac ió n  
d e h o gares  de un a m an era  m ás 
eficiente.

Y  en el caso de Cerasus, ad e
m ás de estab lecer acuerdos con 
la  constructora Im pulsa Colom bia 
p a ra  m itig a r e l retraso , g ra c ias  
a  la  a rticu lació n  con la  C a ja  de 
la  V iv ie n d a  P o p u lar  (CVP) y  su 
program a de reasentam ientos, fue 
po sib le  que lo s  h ogares que con
tab an  con la  asignación  del V U R  
(V alor Ú nico de R econocim iento) 
se  p o stu laran  a  este  proyecto, y  
sum an do el subsid io  de v iv ien da 
de la  Secretaría , alcan zaran  a  h a
cer el cierre financiero, recibiendo 
su v iv ien d a com pletam ente paga.


